

12 verschiedene Stich-Sieger

Der MSV Brunnen-Ingenbohl erlebte ein spannendes Absenden.

Am 18. November führte der MSV Brunnen-Ingenbohl das alljährliche Ausschiesensabsenden durch. Das neue Reglement, wobei neu alle Waffen in derselben Kategorie rangiert werden, sorgte dafür, dass es

gleich zwölf verschiedene Stich-Sieger gab.

Die Schützen kämpften in verschiedenen Stichen um attraktive Preise. Den beliebten Gabenstich absolvierten insgesamt 38 Schützinnen und Schüt-

zen. Peter Merz durfte sich mit umgerechneten 100 Punkten zuerst eine Gabe aussuchen.

Markus Ehrler ist Schützenkönig

Jungschützin Anastasia Guist konnte sich beim Damenstich durchsetzen. Dominik Oettl sicherte sich den Sieg beim Nachwuchsstich, bei welchem sieben Jungschützen teilnahmen.

Markus Ehrler sicherte sich den Titel des Schützenkönigs aus dem Total von vier Stichen mit umgerechneten 248,8 Punkten. Alle Resultate des Ausschiesens können auf der Website des MSV Brunnen-Ingenbohl eingesehen werden. (pd)

Freudig wurden die Auszeichnungen und Gaben entgegengenommen (von links): Anastasia Guist, Markus Ehrler, Dominik Oettl.

Bild: PD

